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Medellín, 24 de noviembre de 2021 

 

 

 

CONSEJO DIRECTIVO 

CORPORACIÓN ACADÉMICA AMBIENTAL 

REUNIÓN 359 

ORDEN DEL DÍA 

 

1. Verificación de Quórum 

 

Asistentes: 

 

Francisco Molina Pérez, Representante Vicerrector de Investigación, Presidente 

Jairo León Zapata Martínez, Director Corporación Académica Ambiental, Secretario 

Sara Carolina Robledo Vásquez, Representante Vicerrectoría de Extensión  

Juan Pablo Serna López, Representante de los Grupos de Investigación 

Rafael Mauricio Bechara Escudero, Representante de los Estudiantes 

Eliana Martínez Herrera, Representante de las Facultades 

 

Invitados: 

 

Paula Andrea Urán Carmona, Coordinadora de Investigación, Posgrados y Relaciones Internacionales 

Paula Andrea Quiceno Cuartas, Coordinadora Programas de Pregrado 

Adriana Milena Bermúdez Cardona, Coordinadora Programa Área de Turismo 
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Liliana María Henao Franco, Coordinadora de Extensión 

Margarita Melissa Restrepo Villegas, Coordinadora de Educación Continua 

Deisy Mabel Cardona Chalarca, Coordinadora Administrativa  

Alex Fernando Rúa Cardona, Coordinador Maestría Ciencias del Mar  

José Marín Riascos Vallejos, Coordinador Doctorado Ciencias del Mar  

 

Se verifica que hay quórum para deliberar y decidir. 

 

Nota: La reunión se realizó de manera sincrónica por medios virtuales, en virtud de la Emergencia 

Nacional actual por la Covid-19. 

 

2. Aprobación del Orden del día 

Se aprueba 

 

3. Lectura y aprobación del Acta anterior 

Se hace lectura del acta 358. Se aprueba.  

 

 

4. Informe del Director 

Se comparte la resolución rectoral 48477 por la cual se aprueba el Plan de Acción 201-2024 de la 

Corporación Académica Ambiental. Esto nos ayuda a tener un norte y una ruta clara sin descuidar las 

demás acciones y actividades. Se agradece el apoyo recibido por parte del Consejo Directivo en las 

diferentes gestiones desarrolladas para su elaboración.  
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Se busca reactivar el convenio marco con la Institución Universitaria Digital de Antioquia. 

 

El 9 de noviembre se realizó con Corantioquia una reunión un tanto compleja por los requisitos que 

manejan las autoridades ambientales, en cuanto al tema de los permisos de estudio y recolección de 

especímenes. 
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Se adelanta el proceso del convenio con Parques Nacionales Naturales, pues se han tenido muchas 

dificultades para la firma y a surtido varias revisiones por parte de las oficinas jurídicas de las 

instituciones.   

 

En la reserva Suriquí del municipio de Turbo se apoya el tema del turismo y conservación aplicando 

buenas prácticas con un taller desde la Corporación Académica Ambiental; es una experiencia grata pues 

el trabajo organizado por una docente lleva a la comunidad a encontrar otras formas de subsistir sin 

impactar el medio ambiente. 
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La Universidad participará con la asistencia de la Vicerrectora de Investigación Dra. Luz Fernanda 

Jiménez Segura, el viernes 26 de noviembre en la 6ª  Conferencia Internacional sobre Medición y Análisis 

Económico del turismo Subnacional. 

 

5. Informe de la Coordinación de Investigación y Posgrados 

5.1. Informe de Investigación  

Solicitud para adicionar co-investigador y aval para firma de acta de finalización proyectos con EPM. 
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Balance presentado del Convenio BIO EPM-UDEA 

 

 

El Consejo Directivo aprueba.  

 5.2. Informe de los Programas de Posgrado  

Se presenta el informe de inscritos en posgrados a la fecha, y se solicita aval para acogerse en caso de 

presentarse nuevas fechas de ampliación por parte de la dirección de Posgrados. Se recibe por parte de 

los consejeros recomendación para difundir la información a los coordinadores de grupos de 

investigación buscando posibles candidatos. 
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Inscritos a la fecha para ambos programas de posgrado en oferta para el 2022-1. 

 

 

 

 



      

   
 

8 

 

 

 

 



      

   
 

9 

 

 

El Consejo Directivo aprueba. 

 

6. Informe de la Coordinación de Pregrados 

Solicitud de aval para exención de posgrados a docentes en los programas de pregrado. 

 

 

El Consejo Directivo aprueba. 
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7. Informe de la Coordinación de Extensión y Educación Continua 
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8. Solicitudes de Incrementos y Exenciones 

⚫ Para las contrataciones de cátedra se solicita autorización de incrementos y exención de posgrado.  

 

 

El Consejo Directivo aprueba. 

 

9. Proposiciones y varios 

 

⚫ La profesora Eliana Martínez de la FNSP comparte su experiencia con el evento en Salud Pública en el 

que considera un reto enorme, de muchos aprendizajes para formarnos en ese aspecto de la virtualidad 

en el que quedamos cortos. Agradece a la Corporación por haber estado atentos y a su equipo de trabajo 

de 15 personas por magnifico evento. Es una experiencia grata para posicionarnos en ese espacio 

virtual. 

 

 

Agradecimiento especial a la secretaria de la Corporación, ya que se retira por goce de jubilación. Ella 

expresa también sus agradecimientos al equipo de trabajo por su apoyo, compañerismo y a los consejeros 

por su compromiso y participación en las reuniones. 
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Siendo las 15:16 horas se da por terminada la reunión. 

 
FRANCISCO MOLINA PÉREZ 

Presidente 

 
 

JAIRO LEÓN ZAPATA MARTÍNEZ 

Secretario   

 


